
Pièces 6 Pièces

Superficie 178 m²

Référence 84917270

Prix 3 365 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Idéalement situé près de la place victor hugo, au 5ème étage d'un bel immeuble en

pierre  de  taille,  appartement  avec  balcon  filant  entièrement  rénové  de  178  m².  Il

offre  une  belle  entré  avec  vue  Dégagé  qui  dessert  un  salon,  une  salle  à  manger,

une  cuisine  équipé  dinatoire  et  le  couloir  d'accès  aux  chambres.  Il  propose  sur

cour, une chambre parentale avec sa salle de bains, deux chambres, une grande

salle de bains, des toilettes invités. Bénéficiant de beaux volumes (3m20 d'hauteur

sous plafond),  du charme de l'ancien, parquet,  moulures, cheminé. Il  est possible

d'acquérir en plus du prix un ...

Fully  renovated 178m² (1,916 sq ft)  apartment  with  full-length  balcony on the  5th

floor  of  a  beautiful  stone  building  in  a  prime  location  near  place  victor  hugo.

Featuring  a  beautiful  entrance  affording  unobstructed  views  and  leading  to  a

lounge,  dining  room,  equipped  eat-in  kitchen  and  the  corridor  to  the  bedrooms.

Overlooking  a  courtyard,  there  is  a  master  suite  with  bathroom,  two  other

bedrooms,  a  large  bathroom  and  a  guest  toilet.  Great  volume  (3.20m  or  9.8ft

ceiling  height),  period  charm,  parquet  flooring,  mouldings,  fireplace.  Option  to

purchase a 25m² (269 sq ft) apartment and/or a ...

BARNES TROCADERO

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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